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■地区復興まちづくり計画（素案）内覧会等の報告 

 

（１）内覧会の概況 

・日  時：1月 20日～23日 

・場  所：金浜老人福祉センター 

・来場者数：44名 12+10+9+7 

  

●会場の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）内覧会での意見等 

１ 移転する場合の従前地の買い取りや移転地の取得など、制度の変更点がわかってイメージがわい

てきた。 

２ 低層の公営住宅の整備を希望。早く仮設住宅から出たい。 

３ 自分は従前地に住みたいが、息子が高台移転を希望。早く方針を決めてほしい。 

４ 高台移転地や既成住宅地をつなぐ道路が必要。金浜地区がバラバラにならないように。二線堤の

位置が奥過ぎて、昔からの金浜地区の住民がいなくなってしまう。高齢者が多いので、公営住宅

が必要。公営住宅は戸建がベスト。 

５ 二線堤の位置を早く決めてほしい。二線堤の位置にかかるのであれば移転するが、二線堤がかか

らないのであれば、早く現地で再建したい。高浜小北部の移転候補地に土地を持っている。用地

買収の交渉等があるかもしれない。 

６ ペットと住める戸建型の公営住宅を希望。27年度に住宅建設では遅すぎる。すぐにでも地権者交

渉を始めてほしい。検討会を何回やっても議論が進んでいかない。    （検討会メンバー） 

７ 二線堤の位置は神社と小学校に抜ける道路の位置で整備すれば、ある程度背後地の面積が確保で

きる。安全な場所に住むことが第一。できるだけ高台移転が望ましい。  （検討会メンバー） 

８ 1日も早く目に見える復興をお願いします。仮設住宅に入っている人達も待っていると思います。                                

（60歳代 女性） 

９ 金浜、法の脇の中間に 2線提を希望します。山と JRを結んで、JRの高さまで上げて欲しい。目

的は津軽石川の水門のはね返りが入らないようにし、水は 45号線から金浜の遊水部へ流す。 

（70歳代 男性） 
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